

2 OCTOBRE 1954.-

CHALON SUR SACNE.-(71)

oooooooooooooooooooo

De mystérieux engins ont survolé la région chalonnaise. Nous avons pu recueillir les impressions de l'un des témoins de cet étrange objet. " Je ne peux, nous a-t-il déclaré, dire qu'il s'agit d'une soucoupe volante; Je <sup>dis</sup> simplement qu'il s'agit d'un objet comme je n'en ai jamais vu. Je me trouvais à CHALON; l'objet se situait à peu près au-dessus de ST MARCEL. Il se présentait sous la forme d'un parachute ouvert mais sans parachutiste. Autour de l'objet d'autres objets plus petits - avec la distance, on pouvait les prendre pour des oiseaux - paraissaient évoluer.

J'ai constaté qu'au cours de leurs évolutions et dans la lumière du soleil, ils avaient des reflets argentés. Je ne peux préciser davantage. J'ai, sur le point de prendre ma bicyclette pour approcher, craint de faire un déplacement inutile et que tout ait disparu avant mon arrivée.

" LE COURRIER DE SACNE ET LOIRE " 6 OCTOBRE 1954.